



くらすだより

きらら保育園 ばんだ・そう・きりん組
令和6年7月1日発行

梅雨はまだ続いています、少しずつ暑くなる日々が、すぐそこに来ている夏の訪れを感じさせてくれるこの頃。梅雨の合間の晴れた日には、公園でおもいっきり外遊びを楽しんでいる子どもたちです。最近、園外活動で“たまご公園”に行っています。園バスに乗るときは、うさぎ組さんとペアになって座席に座り、公園についてからも、遊び始めるまでは、うさぎ組さんと手を繋いで待っていてくれます。うさぎ組さんと手を繋いでいると、「私/僕がしっかりしないと!」という気持ちになるようで、一段と凛々しい顔になり、とても頼もしく感じます ✨



最初の頃はブランコやシーソーの遊び方を「先生、どうやるの?」と聞いてくる子もいましたが、今では交代でブランコに乗っている子の背中を押し合ったり、シーソーがスムーズに動くバランスを自分たちで考えて座ったりと、話し合いながら元気に遊んでいます。先日はシャボン玉を持って行き、吹き口を使ってシャボン玉を飛ばしたり追いかけてたりして、大盛り上がりでした ♪ 気温を見ながら、今月も戸外活動を楽しんでいきます(*^_^*)

「お米、お野菜おおきくなーれ!」

6月の始め頃、保育園玄関前のプランターにお野菜を植えました。子どもたちのリクエストで今年育てるお野菜を決めたこともあり、植えているときから「もうトマトの匂いがするね!」「早く食べたいなあ!」と既にワクワクしている様子☺ それから毎日、朝と夕方にみんなで協力してお水をあげています。「お野菜にお水あげに行く?」と聞くと、みんな遊びを中断させて「行く!」とやる気満々!意欲的な様子が伺えます。お水をあげながら「お水いっぱい飲んでね~」「早く大きくなってね!」とお野菜に話しかける姿はとても可愛らしく、毎回ほっこりしています♥バケツのお米も、お野菜たちも、すくすく成長中です ✨



「虫いた!怖い!」と言いながらも、しっかり雑草抜きや土をふかふかにする作業もできました!

「暑いからお水いっぱいあげないとね!」お野菜の気持ちを考えて、お世話してくれています!



「おみこしのテーマは何にする?」



毎年、以上児クラスの子どもたちを中心に、夏祭りで使用するおみこしを制作しています。今年はどんなおみこしを作ってみたいか子どもたちに聞いてみると、「スイカ🍉がいい!」「アイスクリームを乗せたいな~」「海にお魚をいっぱい作りたい」などなど、たくさんの案が出ました。そして、子どもたちみんなの考えをまとめて、今年のおみこしのテーマは、ズバリ【夏】!子どもたちにとっての“夏といえば…”をたくさん盛り込んで、みんなで協力して制作中です ✨

最近、以上児クラスの子もたちがよく遊んでいるのは、トランプやメモリーゲームなどのカードゲームです♪トランプでは【ババ抜き】や【ぶたのしっぽ】などが人気です。ばんだ組のお友だちに、きりん組さんがルールを教えながら一緒に遊んでくれています。じっくり考えながら遊んだり、少しずつ勝ち負けのあるゲームを楽しめるようになってきている姿に、成長を感じています ✨



🌊 プール活動のおしらせ 🌊

間もなくプール活動が始まります。プールバッグに

- バスタオル(ラップタオル)
- 水着
- 半袖Tシャツ
- 濡れたものを入れる袋

を入れて持ってきてくださいますよう、お願いいたします。